



RINGKASAN

DIVA AYU FARHANI. Pengembangan Aplikasi *Invitation Wedding* Modul *Front-End* di PT Cycent Inovasi Kaizen (Development of *Front-End Module Wedding Invitation Application at PT Cycent Inovasi Kaizen*). Dibimbing oleh IRMAN HERMADI.

PT Cycent Inovasi Kaizen merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pengembangan aplikasi baik mobile, *desktop*, maupun *website* dalam bentuk *IT Consultant* dan juga *softwarehouse*. PT Cycent Inovasi Kaizen turut bekerja sama dengan banyak perusahaan baik perusahaan nasional, pemerintahan, hingga perusahaan multinasional. PT Cycent Inovasi Kaizen sebagai perusahaan yang bergerak dibidang teknologi, membuat inovasi yang didasari pada keadaan pandemi saat ini. PT Cycent Inovasi Kaizen memiliki inovasi untuk membuat undangan pernikahan dalam bentuk digital.

Aplikasi ini diberi nama *marry.me* yang berfungsi untuk membuat undangan digital dengan tampilan yang menarik, aplikasi ini akan menampilkan beberapa informasi yang biasanya ada pada undangan cetak dan dibuat dalam bentuk digital. Fitur yang disediakan pada aplikasi ini yaitu menampilkan informasi sederhana kedua mempelai seperti nama dan foto, menampilkan tanggal pernikahan, tampilan hitung mundur menuju hari pernikahan, galeri foto dan *video* dari kedua mempelai. Aplikasi ini akan membantu para calon pengantin ataupun *wedding organizer* dalam mempersiapkan undangan pernikahan. Dengan menggunakan undangan digital ini juga calon pengantin dapat mengurangi biaya pengeluaran acara pernikahan karena biaya untuk membuat undangan digital ini yang relatif murah.

Kata kunci: aplikasi, undangan pernikahan, undangan digital, tampilan antarmuka, metode prototyping, prototype.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.